
 

 

 

 

 
 

                               

 

少しずつ日常生活が戻ってきています。世の中も Go To

キャンペーンのような施策によって、新型コロナウイルス

への意識が変化しているように感じます。  

けれども、集団で生活する学校では新型コロナに対する意識を高く

持ち続けることが重要です。そのため、教職員で学校での学習面、生活

面での配慮すべき事を確認し、リスク軽減を図っていきます。  

そして学校では、どのクラスでも感染が起こりうるという意識を持

ち、万一感染リスクが高まった際は、保護者の皆様に正確な情報を提供

すると共に、学級閉鎖や PCR 検査等にご協力頂く可能性があります。 

その際、差別のない心も子ども達に育んでいきます。  

 

 

 

９月１１日、５年生は日帰り型の林間学校として、県立小川げんきプ

ラザ（埼玉県比企郡）に行ってきました。新型コロナ対策を講じながら

５年生の児童は自然体験や思い出に残る活動を行うことが出来ました。

林間学校のスローガンである「自然と触れ合い、心をひとつにし、思い

出に残る楽しい林間学校にしよう」の実現に向けてみんなで協力する

姿が見られました。実行委員の児童は、林間学校の成功に向けて頑張っ

ていました。そして、学年の和が高まりました。  

 

 

 

所沢市立小手指小学校   学校だより 

令和２年 10 月 1 日    第 ８  号  
～元気なあいさつ 小手指小  自慢～ 

学校教育目標 

学びあい  

はげましあい  

高めあい  

３つの「あい」 校長  垣内  眞哉  

コロナ対策、リスク管理＆差別のない心 

 

 ５年生の児童が、「インタビューをお願いします」と校長室にやってきました。 

いきなり『Can you play the piano?』と聞かれ、思わず『Yes I can.』と返すと

「すごい！」と言ってくれました。でも、本当にすごいのは、英語ではっきりとし

た発音で質問できた子ども達です。とても嬉しいインタビューでした。 

   

林間学校に行ってきました！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【感謝いたします】  

・更生保護女性会小手指支部の皆様から消毒作業などで使う雑巾５０枚を  

 寄贈して頂きました。有効に使わせて頂きます。ありがとうございました。 

 

【自転車の乗り方に注意】  

・自転車での事故がありました。坂道でスピード超過による事故、暗い時間  

に自転車同士の接触事故です。日没が早くなり、夕方の交通事故が心配で  

す。ご家庭におかれましてもお子様に事故防止のお話しをしてください。

 

 学校医による健康診断がすべて行われました  

新型コロナ対策を講じながら学校医さんによる  

健康診断（内科、歯科、眼科、耳鼻科）がすべて  

行われました。検診を待つ時はソーシャルディス  

タンスをとり、検診の機材はひとりひとり個々の  

物を使用しました。  

例年は１学期に健康  

診断を終えて、夏季休業中に治療をお願いし  

ているところですが、今年度は、治療を要す  

る場合には現在、個別に通知文をお配りして  

おります。よろしくお願いします。  

             

            

委員会活動が始まりました！  

５、６年生による委員会活動は、小手指小をより良くするための活動  

です。代表児童委員と 11 つの委員会に分かれ  

日々の活動を行っています。放送委員会は、  

お昼の放送を担当します。飼育委員会は水槽  

の金魚やメダカのお世話をしています。  

 

10 月からクラブ活動スタート！ 

４～６年生はクラブ活動があります。７つの運動系クラブ、５つの文

科系クラブがあります。体育館工事のためバスケットボール、卓球、バ

ドミントンクラブはしばらく校庭で行います。体育館の床が新しくなっ

たら思いっきり活動して欲しいと思います。新しくなったノートパソコ

ンでコンピュータクラブは楽しく活動できます。  

 

 

 

 



 


